

Japanisch lernen

## Kanji des Monats: „KYÛ, yumi“

---

 KYÛ, yumi - der Bogen

Wettermäßig ist der Geduldsbogen jetzt fast überspannt: nach eisigen Minusgraden bezahlen wir nun den Temperatursprung nach oben mit Regen und Matsch ...

Für alle, die nicht gen Süden oder in die Berge flüchten können, bleiben nur wahlweise die kuscheligen und garantiert popcornfreien Berlinale-Sessel oder die heimische heiße Badewanne!

Einen gespannten Bogen zeigt auch unser diesmonatiges *kanji*:

 yumi - der Bogen

Genau genommen sieht der Bogen sogar gänzlich überspannt aus, aber es ist nur ein etwas gestauchter, stilisierter Bogenschwung; die Sehne müssen Sie sich nämlich links davon noch selbst dazu denken.

Entspannen und träumen Sie sich in andere Welten bei einigen der zahlreichen Filme der 63. Berlinale - es gibt auch in fast allen Sektionen wieder japanische Beiträge. Das Arsenal am Potsdamer Platz zeigt sogar noch den ganzen Februar Filme von dem berühmten Regisseur KINOSHITA Keisuke aus den 40er und 50er Jahren.

Vielleicht haben Sie dann ja sogar mal Lust die japanische Kunst des Bogenschießens, Kyûdô 弓道, auszuprobieren - nur mit entspanntem Geist soll man den Bogen spannen. Die Aufmerksamkeit, Konzentration und innere Ruhe, die man beim Kyûdô trainiert, kann jedenfalls auch im Berlinale-Trubel und im Februar-Matschwetter wiederum nicht schaden ...

Einen fröhlichen Februar!